



令和7年
3月号

学校だより

小野市立中番小学校
校長 井上 雅規

3月 令和6年度の締めくくり

6年生を送る会 感謝の気持ちを表し合いました

2月28日(金)5年生新児童会運営のもと、「6年生を送る会」を行いました。各学年のユーモアあふれる出し物や心温まるセレモニーをとおして、お世話になった6年生へ感謝の気持ちを表し、ウェルビーイングな思い出の一ページとなりました。



「卒業」「修了」おめでとう！ ワクワク・ドキドキ 新たな舞台へ

3月は、大きな大きな節目の時期です。6年生は卒業、5年生から1年生は学年の修了を迎えます。誰もが、来るべき令和7年4月の自分のあるべき姿を思い描き、ひたむきに努力を重ね、本校の学校教育目標にあるように地球的視野に立ち、物事を幅広く考えられるようになってほしいと思います。

夢や目標をもち、自分にしかないもの、自分にしかできないこと、これだけは絶対に誰にも負けないというのを見つけ、生涯にわたり学び続ける人になってほしいと願っています。

保護者の皆様、地域の皆様、1年間ありがとうございました。

学校も令和6年度末を迎えるとしています。PTA役員様をはじめ、保護者の皆様のご理解とご協力、ご支援のおかげで、学校教育活動を計画どおりすべて実施し、無事終えることができそうです。また、学校評議員様をはじめ、地域の皆様にも、平素より温かい目で見守り、お声がけをいただきながら、献身的にご支援をいただきました。そのような素晴らしい環境の中、中番小学校の子どもたちは、元気に明るく、日々の学習やなかよし班を中心としたさまざまな活動に取り組みがんばってきました。残された日々を、中番小学校115名が織りなす一人一人のかけがえのない令和6年度物語を最後までしっかりと紡いでほしいと思います。

この一年間、皆様方から賜りました御心に深く感謝申し上げるとともに、厚く御礼申し上げます。誠にありがとうございました。

「今日も学びたい、明日も行きたい。」そう思える、ウェルビーイングな中番小学校の実現に向け、今後も取り組んでいきたいと思います。引き続き、ご支援、ご協力の程、どうぞよろしくお願ひいたします。

学校評議員会から「学校運営協議会（コミュニティースクール）」へ

来年度・令和7年度より、全市的に学校評議員制度を拡大・充実させ、「学校運営協議会制度」へ移行します。中番小学校でも、現在の学校評議員様に、新たに、保護者代表及び地域有識者の方々にも加わっていただき、学校管理職2名をあわせて、総勢8名の委員で組織してまいります。これまででも、保護者・地域の皆様に支えられてきましたが、より一層、学校教育運営に参画いただき、中番小学校が、さらに、地域の拠点・心のよりどころとなりますように、地域の宝である子どもたちを育んでまいりたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

“それでもやります 中番小学校 「中番一番」”